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                                                                               Egr. Sig. 
                                                                               Sindaco  
                                                                               Comune di Rimini  
 
I fatti dimostrano che il Sindaco Gnassi ha deciso di non contrastare l’abusivismo 
commerciale  
 
Il sottoscritto Consigliere Comunale Gioenzo Renzi  
 

Constatato 
 
Che questa estate,  nonostante l’aumento notevole dei venditori abusivi sulla 
nostra spiaggia, corrisponde una ancora più debole azione di contrasto 
dell’abusivismo commerciale da parte della Amministrazione Comunale ; 
 

rilevato 
 
che una squadra composta da 4-6 Agenti della P.M. presente nel tratto di spiaggia 
da Bellariva a Miramare,  non è in grado assolutamente di impedire, durante il 
giorno, l’occupazione della battigia da parte di circa 400 venditori abusivi che 
condizionano il lavoro dei “salvataggio”, dei bagnini, il passeggio dei bagnanti ; 
 
che la sera, il camminamento pedonale sulla spiaggia ,retrostante le cabine, tra 
Bellariva e Miramare è una “zona franca”,  “fuorilegge“  per centinaia di venditori 
abusivi,  evitata “per ragioni di sicurezza “ dagli Agenti della Polizia Municipale che 
con due unità, si limitano saltuariamente  alla presenza in Viale Regina Margherita;  
 
che la zona tra il Porto Canale e Bellariva è completamente abbandonata dagli 
Agenti di P.M. nonostante l’occupazione sistematica dai venditori abusivi di ogni 
spazio libero del marciapiede di Viale Vespucci, a Marina Centro, tra Piazzale 
Kennedy e Piazza Marvelli;    
 
che a Rimini Nord, tra Rivabella e Torre Pedrera , il contrasto all’abusivismo 
commerciale si ridurrebbe  alla presenza in spiaggia  di  2/ 4 Agenti di P.M. il sabato 
mattina e la domenica pomeriggio;  
 
che anche nel Mercato Ambulante di Piazza Malatesta, il  mercoledi e sabato,  in 
particolare  in  Via Poletti, a poche decine di metri dal Comune e dall’Ufficio del 
Sindaco ,  i venditori abusivi operano indisturbati ; 



sottolineato  
 

che quest’anno agli  Agenti di P.M. impiegati nel contrasto all’abusivismo 
commerciale sarebbe stato dato addirittura  l’imput o “invito” a tenere un 
atteggiamento “soft”, di evitare “tensioni” o inseguimenti dei venditori abusivi  ; 
 
che le squadre con  le poche unità (4-6) di Agenti di P.M. non sono assolutamente in 
grado di contrastare seriamente centinaia di venditori abusivi tant’è che i sequestri 
della merce sarebbero crollati del 95% ; 
 
che la battaglia contro l’abusivismo commerciale si vince impedendo il momento 
della vendita, in spiaggia e sui marciapiedi e non limitandosi a qualche azione 
estemporanea a monte;  
 
che i componenti delle squadre, per metà donne, non sono stati dotati  del “ 
bastone estensibile” (tonfa), nonostante il corso di addestramento,o della 
bomboletta di spry urticante per ragioni di autodifesa;  
 
che l’Amministrazione Comunale non ha promosso alcuna campagna di 
informazione ai turisti con cartelli in spiaggia, manifesti, che l’acquisto dai venditori 
abusivi è vietato dalla legge, fanno concorrenza sleale al lavoro in regola, finanziano 
la criminalità organizzata , creano gravi problemi di sicurezza; 
 

ricordato 
 
che il compito di contrastare l’abusivismo commerciale spetta innanzitutto al 
Comune, competente per legge in materia di commercio; 

 
chiede 

 
se i fatti suddetti non dimostrino che il Sindaco Gnassi ha deciso di non 
contrastare l’abusivismo commerciale, una illegalità diffusa sotto gli occhi di tutti,  
con i venditori abusivi che occupano la “battigia”, i marciapiedi dei lungomari e dei 
viali della nostra marina;  
 
perché il Sindaco invece di polemizzare sul ritardo dei  rinforzi estivi delle Forze 
dell’Ordine, non pensa in casa propria e non ha ancora adeguato l’organico del 
Corpo di PM sottodimensionato di circa 50 unità;  
 
Quali sono le decisioni  adottate dal Comitato per l’Ordine Pubblico e la Sicurezza, 
a cui partecipa il Sindaco, riguardo gli interventi stabiliti  con le Forze dell’Ordine ;   



 
 
Quanti sono gli Agenti di P.M. impegnati in questi mesi  a tempo pieno nella lotta 
all’ abusivismo commerciale e quelli a tempo parziale, cioè impiegati anche per 
fare quotidianamente multe ai divieti di sosta, viabilità, ecc. 
 
Perché non è stata promossa dall’Amministrazione Comunale una campagna di 
informazione e di responsabilizzazione dei turisti sul divieto di comprare merce dai 
venditori abusivi;  
 
se il Sindaco Gnassi si rende conto che la presenza nel nostro Comune di circa 2000 
venditori abusivi e un “ giro” a  fine stagione di milioni di euro, l’evasione dell’IRPEF,  
significa solo impoverire l’economia della nostra città. 
 
                                                                               
                                                                                 Gioenzo Renzi  
                                                                Consigliere Comunale Fratelli d’Italia 


